

„Familie – unsere Zukunft!“ 60 Jahre Familienbund der Katholiken

Die 119. Bundesdelegiertenversammlung des Familienbundes der Katholiken steht im Zeichen eines Jubiläums: vom 15. bis 17. März feiert der Familienbund in Würzburg sein 60jähriges Bestehen.

Die Bundesdelegiertenversammlung ist mit dem Titel „Familie – unsere Zukunft!“ überschrieben. „Dieses Motto drückt unsere tiefe Überzeugung aus und ist gleichzeitig mit einer Verantwortung für eine familiengerechte Gestaltung unserer Gesellschaft verbunden“, sagt Elisabeth Bußmann, die Präsidentin des Familienbundes der Katholiken. Der Familienbund wird bei dieser Jubiläumsversammlung eine Bilanz der vergangenen Jahre ziehen und darauf aufbauend einen Blick nach vorne werfen: welche Perspektiven bieten sich den Familien in Deutschland und welche Herausforderungen kommen auf sie zu? Zur Versammlung werden rund 250 Delegierte der Diözesan-, Landes- und Mitgliedsverbände sowie Gäste aus dem In- und Ausland erwartet.

Die Veranstaltung wird am Freitagabend, den 15. März, nach Grußworten von Elisabeth Bußmann, Michael Kroschewski (Vorstand des Familienbundes in Würzburg) und Weihbischof Ulrich Boom eröffnet mit einem Festvortrag von Prof. Paul Kirchhof zum Thema „Perspektiven einer familiengerechten Gesellschaft“.

Am Samstag, den 16. März, folgen Grußworte von Alois Glück, Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Antoine Renard, Präsident der Föderation katholischer Familienverbände in Europa (FAFCE) und Dr. Dr. h.c. Adolf Bauer, Bürgermeister der Stadt Würzburg. Der parlamentarische Staatssekretär im Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, Dr. Hermann Kues, wird mit einem Impulsvortrag zu den „Perspektiven für eine familiengerechte Politik“ eine Podiumsdiskussion zum gleichnamigen Thema eröffnen. Weitere Teilnehmer der Diskussion sind Prof. Jörg Althammer, Prof. Fabienne Becker-Stoll, Prof. Martin Werding und Elisabeth Bußmann.

Nach einem Gottesdienst mit Bischof Friedhelm Hofmann sind die Delegierten des Familienbundes am Abend Gäste der Bayerischen Landesregierung bei einem Staatsempfang in der Würzburger Residenz. Sie werden dort empfangen von Christine Haderthauer, Staatsministerin für Arbeit und Sozialordnung, Familie und Frauen und Barbara Stamm, Präsidentin des Bayerischen Landtags und Vizepräsidentin des Familienbundes. Am Sonntag wird die Bundesdelegiertenversammlung mit einem verbandsinternen Teil beendet.

*Der Familienbund der Katholiken ist der mitgliederstärkste Familienverband Deutschlands.
Ihm gehören 25 Diözesan-, 10 Landes- sowie 15 Mitgliedsverbände an.*



Reinhardt: Familienbund Berlin
der Katholiken
Tel: (030) 326 756-0 · Fax: (030) 326 756-20
Email: info@familienbund.org, Internet: www.familienbund.org